

Une Fidélité indéfectible, des Promesses certaines et une Douceur puissante

« Prenez mon joug sur vous, et apprenez de moi, car je suis débonnaire et humble de cœur ; et vous trouverez le repos pour vos âmes » (Matthieu 11:29).

J'ai travaillé pour British Gas dans un département appelé « Management Services » pendant plusieurs années. Nous étions responsables de l'amélioration de la productivité. Cela impliquait de passer beaucoup de temps à étudier la façon dont le travail était effectué, puis à développer des moyens d'accroître l'efficacité et l'efficience. Nous n'avions pas toujours de réussites ! Cependant, nous voyagions beaucoup et nous travaillions aux côtés de beaucoup de groupes de personnes différentes et de certains personnages intéressants. Je me suis toujours souvenu des surnoms de trois de ces personnages. L'un était un superviseur appelé « Balloon (Le Ballon) » parce qu'il demandait toujours à son équipe de ne pas le laisser tomber. Un autre était connu sous le nom de « Gunner (Le Canonnier) » parce qu'il allait toujours faire quelque chose qui ne se concrétisait jamais. Le surnom le plus inhabituel était « Bucket (Le Seau) » parce qu'il perdu son sang-froid avec un collègue et l'a frappé avec un seau !

Ces noms intéressants m'ont toujours fait penser à la façon dont on se souviendra de moi. Ils mettent également en évidence trois choses simples et pratiques qui sont importantes dans notre relation avec le Sauveur et les uns avec les autres.

« Le Ballon » s'inquiétait du fait que les autres le laisseraient tomber. Nous avons souvent tendance à rejeter la responsabilité sur les autres plutôt que sur nous-mêmes. Pierre a demandé au Seigneur à propos de Jean : « Mais Seigneur, et celui-ci, que lui arrivera-t-il ? » Le Seigneur lui a répondu que ce n'était pas son affaire et il a ajouté : « Toi, suis-moi » (Jean 21:21-22). Dans l'Évangile de Matthieu, Jésus raconte la parabole des deux fils dont le père leur a demandé de travailler dans sa vigne. Le premier a refusé, mais après, il a regretté de ne pas avoir aidé son père et est allé faire le travail. Le deuxième fils a dit à son père qu'il irait, mais il n'y est pas allé. Il a laissé tomber son père. Notre préoccupation devrait être nos actions. Dieu est fidèle. Il ne nous laisse pas tomber. Nous devrions être caractérisés par la « fidélité », l'une des caractéristiques gracieuses du fruit de l'Esprit (Galates 5:22).

Le deuxième, ayant de bonnes intentions, mais ne pas les réaliser. « Le Ballon » avait peur que les autres ne le laissent tomber. « Le Canonnier »

se laissait toujours tomber. Ses intentions étaient bonnes mais ne se réalisaient jamais. Ma belle-mère disait que les promesses de certaines personnes étaient comme une croûte de tarte qui se casse toujours ! Cela peut être vrai pour les promesses que nous nous faisons à nous-mêmes. Souvent, cela est dû à un engagement excessif et à l'incapacité de dire « non », non pas par manque de volonté mais par la sagesse d'accepter nos limites. Une leçon difficile à apprendre.

« Bucket (Le Seau) » s'est mis en colère lorsque les choses n'allait pas comme il le voulait, et cette colère s'est transformée en un acte violent. La paix est une autre caractéristique du fruit de l'Esprit. Lorsque l'on secoue un verre de liquide, la seule chose qui se renverse est ce qui se trouve à l'intérieur du verre. Lorsque je suis provoqué, que s'écoule-t-il : « l'amour, la joie, la paix, la longanimité, la bienveillance, la bonté, la fidélité, la douceur, la tempérance ? »

Comme nous entamons une nouvelle semaine de travail et que nous sommes confrontés aux défis de la vie quotidienne, soyons assurés de la fidélité indéfectible du Sauveur, de ses promesses certaines et de sa puissante douceur et recherchons à refléter sa grâce.

Gordon D Kell